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Intervención de la  diputada Angélica Espinoza García, para que realice sus 

preguntas al compareciente. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Iniciaremos el bloque número 4 y se 

concede el uso de la palabra a la 

diputada Angélica Espinoza García, 

por un tiempo de hasta cinco minutos, 

para que realice sus preguntas al 

compareciente. 

 

La diputada Angélica Espinoza 

García: 

 

Muy buenas tardes a todos mis 

compañeros diputadas, diputados. 

 

Medios de Comunicación. 

 

Personal de la Secretaría de 

Educación. 

 

Al doctor Marcial, bienvenido doctor. 

 

Su presencia en este Recinto con 

motivo de la glosa del Primer Informe 

de Gobierno, es muy importante y 

una gran oportunidad, ya que el 

pueblo de Guerrero y principalmente 

las docentes y los docentes están 

muy interesados en escuchar de su 

propia voz a partir de las preguntas 

planteadas por los compañeros 

diputados, de las distintas fracciones 

que integran este Poder Legislativo, 

las respuestas o explicaciones a 

varios de los problemas del sector 

magisterial. 

 

Tengo Claro que no todos los 

problemas se han originado en esta 

administración algo que para usted 
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pues no es desconocido, ya que en 

una ocasión anterior formó parte 

también de esta secretaría que ahora 

en cabeza, pero que en este gobierno 

por su compromiso social y mística 

de transformación deben ser 

atendidos con mayor celeridad y 

puntual eficacia, pues la queja 

recurrente es que a pesar de que  

docentes de todos los niveles han 

acudido a múltiples reuniones con 

funcionarios de la Secretaría de 

Educación Guerrero, para tratar 

diversos temas no han tenido una 

respuesta definitiva, me voy a enfocar 

a uno de tantos temas que se han 

generado recientemente y que ha 

habido problemáticas en relación con 

la Secretaría de Educación Guerrero. 

 

Y me refiero a la falta de maestros en 

las escuelas de los diferentes niveles 

educativos de todas las regiones del 

Estado, que por lo cual ha llegado a 

manifestaciones e incluso bloqueos a 

las vías de comunicación aún, 

cuando la educación es un derecho 

de carácter universal, indivisible, 

inherente a todas las personas y que 

debe asegurar el desarrollo de los 

pueblos, asegurándose por parte de 

las autoridades a que sea pública, 

laica y gratuita, parece que esta 

situación en particular está 

vulnerando los derechos de las y los 

alumnos, así como también de los 

docentes, que no han encontrado una 

seguridad laboral aún cuando se han 

implementado estrategias por parte 

de la Secretaría de Educación. 

 

Y mi pregunta sería a raíz de los 

bloqueos y manifestaciones que los 

padres de familia han tenido en las 

diversas regiones del Estado por falta 

de maestros frente a grupo en las 

escuelas de los distintos niveles 

educativos ¿Cuáles han sido las 

medidas que ha tomado la Secretaría 

de Educación Guerrero, para 

garantizar que ya no haya niños sin 

tomar clase? de una manera 

detallada también me gustaría saber 

¿Cuántos maestros frente a grupo 

hacen falta en todas las escuelas del 

Estado de Guerrero? y por último 

¿Qué se ha hecho para subsanar 

esta problemática? 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 
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